

Mercredi 15 janvier 2025

Une centaine d'élèves du collège sont venus participer aux entrainements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs assurés au gymnase du collège entre 12h00 et 14h00.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une soixantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).





ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une quinzaine de badistes étaient présents pour échanger des volants, s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton.



ENTRAINEMENT DE BASKET

Quelques basketteurs se sont affronter lors de petits matchs.



ENTRAINEMENT DE FUTSAL

Une vingtaine d'élèves sont venus s'affronter lors de petits matchs organisés en interne sur les plateaux du collège Germillac.



Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 22 janvier 2025 :

-A Pech de berre, pour une initiation course d'orientation.

Départ : 12h30

Retour : 16h30

-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs de 12h00 à 14h00.